

MENUNTUT ILMU DAN MERUJUK KEPADA ULAMA YANG TUA LEBIH BAIK
DIBANDINGKAN KEPADA YANG MASIH MUDA

**MENUNTUT ILMU DAN MERUJUK KEPADA ULAMA YANG TUA LEBIH BAIK
DIBANDINGKAN KEPADA YANG MASIH MUDA**

Asy-Syaikh al-Allamah Dr. Shalih al-Fauzan ha zhahullah

Pertanyaan: Apakah seorang ulama harus tua usianya?

Jawaban: Seorang ulama tidak harus tua usianya, Allah mengaruniakan ilmu kepada orang-orang yang masih muda sebagaimana yang diraih oleh para pemuda Shahabat, diantaranya Ibnu Abbas, Mu adz bin Jabal, dan Ibnuz Zubair.

Hanya saja tanpa diragukan lagi bahwa seorang ulama yang telah tua usianya lebih kokoh dibandingkan dengan yang masih muda.

Adapun masalah meraih ilmu maka bisa saja diraih oleh orang yang masih muda, tetapi para ulama yang telah tua lebih kokoh dalam perkara ini dan lebih kuat dalam perkara ini.

Maka, merujuk kepada mereka lebih baik dibandingkan merujuk kepada yang masih muda, dan menuntut ilmu kepada mereka lebih baik dibandingkan menuntut ilmu kepada yang masih muda.

Sumber transkrip : <http://www.ajurry.com/vb/showthread.php?t=49469>

Channel Telegram = <https://t.me/jujurlahselamanya>

Related Posts

[ILMU YANG BERMANFAAT HANYALAH ILMU YANG DIAMALKAN](#)

ILMU YANG BERMANFAAT HANYALAH ILMU YANG DIAMALKAN Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah berkata:

[Bolehkah Menolak Lamaran Anak Yang Lebih Muda Karena Kakaknya Belum Menikah](#)

BOLEHKAH MENOLAK LAMARAN ANAK YANG LEBIH MUDA KARENA KAKAKNYA BELUM

MENIKAH Asy-Syaikh Shalih bin Muhammad Al-Luhaidan ha zhahullah Pertanyaan: Ada

seorang pemuda yang melamar anak perempuan saya

[ILMU YANG BERMANFAAT ADALAH YANG DIAMALKAN](#)

??? ILMU YANG BERMANFAAT ADALAH YANG DIAMALKAN ?... Asy-Syaikh Khalid ar-Raddady ha zhahullah berkata dalam akun Twitternya:

[Bolehkah Mengambil Ilmu Kepada Orang Yang Baru Rujuk Dari Penyimpangan?](#)

MENUNTUT ILMU DAN MERUJUK KEPADA ULAMA YANG TUA LEBIH BAIK
DIBANDINGKAN KEPADA YANG MASIH MUDA

BOLEHKAH MENGAMBIL ILMU KEPADA ORANG YANG BARU RUJUK DARI PENYIMPANGAN?

Al Ustadz Usamah Mahri -ha zhahullah- Pertanyaan: orang yang berilmu namun kemudian menyimpang, kemudian ruju', bolehkah kita

[UCAPAN ISTRI YANG SHALIHAH KEPADA SUAMINYA](#)

UCAPAN ISTRI YANG SHALIHAH KEPADA SUAMINYA Asy-Syaikh Muhammad Bazmul

ha zhahullah berkata: "Termasuk perkara yang baik yang sepantasnya dilakukan oleh seorang istri terhadap suaminya di dunia